



Pièces 3 Pièces

Superficie 52 m²

Référence 00138EF

Prix 370 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nous vous proposons à la vente un appartement de type 3 pièces sur l'avenue Mirabeau. Situé dans une résidence de grand standing sécurisée avec gardien, cet appartement de 3 pièces d'une surface de 52.12m² bénéficie d'une exposition ouest, offrant une vue dégagée sur les jardins, entièrement rénové et bénéficiant de belles prestations. Il est composé, d'une entrée avec penderie, un séjour avec une cuisine équipée américaine, de 2 chambres, une salle d'eau et un balcon de 10.5m². Idéalement situé, proximité tramway et marché. Une cave en sous-sol. Prestations raffinées et harmonieuses, ...

We offer you a 3-room apartment of 54 m2 on a high floor with a west-facing terrace. Located in a secure luxury residence with caretaker, this 3-room apartment with a surface area of ??52.12m² benefits from a west exposure, offering a clear view of the gardens, completely renovated and benefiting from great amenities. It is composed of an entrance with wardrobe, a living room with an equipped American kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a 10.5m² balcony. Ideally located, near tramway and market. A cellar in the basement. Refined and harmonious services, integrated air conditioning adjustable by ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





